

PERS

Kodim 0705/ Magelang Beri Pembinaan karakter Kepada Ratusan Siswa - Siswi SMPN 7 Magelang

Rony - GUNUNGSITOLIIDANOI.PERS.CO.ID

Aug 9, 2022 - 16:17



Pasiter Kodim 0705/ Magelang Kapten Kav Sriyanto Memberikan motivasi Dan Semangat Dalam Kegiatan Pembinaan Karakter Profil Pelajar Pancasila Kepada Ratusan Siswa SMPN 7 Magelang Di Gedung Prajurit

MAGELANG,-- Kodim 0705/Magelang memberikan pembinaan Karekter Profil Pelajar Pancasila kepada ratusan siswa siswi SMPN 7 Magelang yang dilaksanakan di lingkungan Makodim, Selasa (09/08).

Dalam sambutannya kepala sekolah (Kepsek) SMPN 7 Laila Wulandari,M.Pd

menyampaikan terimakasih kepada Kodim Magelang yang telah memfasilitasi dengan menyediakan tempat, pemateri serta tenaga pelatih dalam kegiatan pembinaan karakter tersebut.

Laila sangat berharap apa yang di dapat dalam pembekalan nantinya bisa di terapkan dalam kehidupan sehari-hari terutama di lingkungan sekolah. "Saya sangat bangga kepada anak-anak hari ini luar biasa memiliki sikap yang diharapkan seperti ini sehingga besok-besok dan seterusnya sikap itu akan terbawa terus oleh kalian dimanapun berada" lanjutnya.

"Terima kasih kepada Komandan Kodim yang telah memberikan kesempatan SMP Negeri 7 untuk belajar kedisiplinan dan ketaatan, terima kasih juga kepada bapak-bapak pelatih, saya titip satu hari ini agar anak-anak bisa ditempa disini" tutupnya.

Narariya Attya Nandana Virajati (15) salah satu peserta siswi kelas 9 SMPN 7 Magelang yang mengikuti kegiatan pembinaan karakter Profil Pelajar Pancasila menyampaikan rasa senangnya, disaat para pembina dari Kodim Magelang memberikan materi tentang sikap maupun dalam memberikan materi Peraturan baris berbaris (PBB), dengan tegas,terukur, dan dapat kami rasakan manfaatnya.Sekali lagi kami merasa bangga dengan para pelatih dari Kodim 0705/ Magelang," ungkap Narariya.

Sementara Pasiter Kodim Magelang Kapten Kav Sriyanto mewakili Komandan Kodim menyampaikan terimakasih kepada pihak sekolah yang telah memberikan kepercayaan dan amanah untuk sedikit memberikan ilmu tentang pelajar yang mempunyai disiplin, mempunyai karakter, mempunyai kepribadian serta mempunyai Akhlak Yang Mulia.

"Insyaallah dengan segala keterbatasan akan kami laksanakan dengan semaksimal mungkin sesuai dengan kemampuan kami" terangya.

Pasiter juga menyampaikan salam hormat dari Komandan Kodim 0705 Magelang yang seyogyanya hari ini beliau bisa mengambil di sini akan tetapi berhalangan hadir karena tugas yang tidak bisa ditinggalkan.

"Dandim menyampaikan permohonan maaf tidak bisa hadir di sini dan menyampaikan salam hormat untuk bapak Ibu sekalian serta adik-adik sekalian serta mengucapkan selamat belajar dan berlatih" imbuhnya.

Pen: 0705/ Mgl